
Parlamento Amazónico Internacional trabaja por la 
protección del medio ambiente 
29 de noviembre de 2013 a las 16:28 

Con la presidencia del Dr. Marco Falconí Picardo se realizó la primera sesión del Parlamento 

Amazónico Internacional, en la cual participaron los Diputados de Bolivia Juan Carlos Ojopi, 

Carmen Rodríguez y Efraín Balderas, y la Senadora Zonia Guardia. 

  

El Dr. Falconí les dio la bienvenida a nombre del pueblo peruano y agradeció su interés por 

trabajar en busca de políticas que permitan proteger la Amazonía y difundir su importancia en 

el desarrollo de la humanidad. 

  

Resaltó la necesidad de trabajar de manera conjunta con los países miembros para garantizar 

la aplicación de normas que eviten la destrucción de zonas que contribuyen a brindar un 

ambiente saludable, además de albergar gran variedad de fauna y flora que mantienen el 

equilibrio ecológico. 

  

El Diputado Juan Carlos Ojopi explicó los problemas del parlamento boliviano. Dijo que 

actualmente sufren por la falta de presupuesto para cumplir con los objetivos trazados; por 

ello, indicó que era necesario generar conciencia en las autoridades, sino sería muy difícil 

llegar a la población para difundir el mensaje de protección del medio ambiente. 

  

La Diputada Carmen Rodríguez resaltó el impulso que está dando el congresista Falconí al 

Parlamento Amazónico. Precisó que como autoridades son parte importante para concientizar 

a cada uno de los pobladores y educarlos en la importancia del uso racional de los recursos 

naturales para preservar el desarrollo de los pueblos 

  

Dijo confiar en que la dinámica que le da el congresista Falconí permitirá tener el apoyo de 

todos. Agregó estar de acuerdo con que todos los países que forman parte del Parlamento 

Amazónico aporten económicamente para que puedan cumplir con las metas trazadas. 

  

De igual forma, el Diputado Efraín Balderas solicitó se pueda condonar los aportes dejados de 

hacer hasta la fecha y que en adelante haya un mayor compromiso, que involucre al Poder 

Legislativo de todos los países. 

  

Asimismo, pidió que en el reglamento del Parlamento Amazónico se haga una modificación y 

se consigne que los representantes sean elegidos por todo el tiempo que dure el periodo 

legislativo de su país (cinco años), para poder hacer seguimiento y no retrasar el trabajo. 

  

Frente al pedido condonación, la Senadora Zonia Guardia sugirió que se envíe un documento 

a la República de Bolivia condonando la deuda e indicar que a partir de la fecha todos los 

países cumplan con sus aportes. 

  

https://www.facebook.com/notes/marco-falcon%C3%AD-picardo/parlamento-amaz%C3%B3nico-internacional-trabaja-por-la-protecci%C3%B3n-del-medio-ambiente/10200660497868061


Tras escuchar todos los pedidos, el Dr. Falconí Picardo indicó que se enviará un documento a 

todos los países miembros solicitando la permanencia de los parlamentarios, además de 

convocar a una próxima sesión donde se apruebe el plan de trabajo. 

  

  

 


